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ALLE INTERVIEWS UNTER  
WWW.MUSICISMEINE.DE

Wie schön, dass du da bist! Wie schön, dass du mit uns die
Vision einer Welt im Wohlklang mitträgst. Wir freuen uns so
sehr, dass wir dir hiermit eine kleine Erinnerung und
gleichermaßen einen Überblick über unseren Music is
Medicine Kongress in die Hände geben können. Wir hoffen,
dass du für dein Leben und dein Wirken viel daraus
mitnehmen kannst! Im Herzen und im Klang der Schöpfung mit
euch verbunden!  

HERZLICH WILLKOMMEN!

CHRISTINE & MARTIN
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DIE INTENTION VON 

"Das Verbindende vor das Trennende stellen”. Dies ist unser Leitfaden. In unserer Musik, in
unserem Wirken, in unserem ganzen Leben. So auch hier, beim Music is Medicine Kongress. 

Wir haben diesen gegründet und mit tiefer Herzensfreude gehostet, mit der Intention, ein
Netzwerk zu initiieren, in dem die Heilkraft des Klanges, die liebevolle Verbundenheit unter
allen Menschen, welche Sehnsucht nach Musik spüren (egal ob sie ausgebildete Musiker*innen
sind oder nicht), und der feste Glaube an eine wohlwollende positive Zukunftsmusik unser
gemeinsamer Leitstern ist. 

Genau das haben wir in den 33 Gesprächen erfahren. Wir haben so viel Hoffnung geschöpft,
dass neue Wege möglich sind. Die Gespräche haben uns persönlich in Wort und Klang
wahrhaftig transformiert und der Gedanke daran, dass unser Netzwerk nun noch viel stärker ist,
als wir während der Interviews erahnen konnten, erfüllt uns mit einem tiefen inneren Frieden. 

Mögen die vielen Inspirationen, Herzensweisheiten, Sharings und praktischen Tipps dieses
Kongresses DIR, der du dies liest, und vielleicht auch deinem persönlichen und beruflichen
Umfeld, eine Stütze und eine Erinnerung sein, was Klang und Musik alles bewirken können.
Mögen wir alle niemals vergessen, dass wir von der gleichen Quelle 
kommen und wir diese in uns tragen. Mögen wir uns 
orientieren an den guten, den hohen Schwingungen, 
die uns so weit tragen 
und so vieles ermöglichen können. 
Mögen wir uns über die Wellen dieses Kongresses 
verbunden fühlen. Mögen so viele Menschen 
wie möglich IHRE STIMME und IHREN KLANG 
finden, befreien, aktivieren und teilen. 
Möge alle Trennung aufgehoben und die 
Verbundenheit die zentrale Qualität unseres
Daseins hier auf Erden sein. 

Wir sind zutiefst berührt und hoffen, 
dass die Music is Medicine Vision 
immer und immer weiterwachsen 
und lebendig gehalten wird. 
 

 

Music is Medicine 
UNSER TRAUM KURZ ZUSAMMENGEFASST
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Adina nimmt uns in unserem Interview mit
auf ihre ganz persönliche Reise und lässt uns
Anteil haben an dem, wie Musik für sie als
Medizin gewirkt hat und noch immer wirkt. 

Für sie hat das Thema „Music is Medicine“
zwei Anteile: Zunächst können Menschen
sehr schnell heilsame Erfahrungen machen,
wenn sie ihre Stimme öffnen und/oder wenn
sie gemeinsam musizieren. ”Man erreicht sich
hier auf einer Ebene, wo der intellektuelle
Geist gar nicht hinkommt. Es ist quasi eine
transzendente Erfahrung.” Der zweite Anteil
ist in Adinas Leben auch sehr wichtig - der
persönliche, biographische Aspekt der
Heilkraft der Musik: „Durch die Musik habe
ich immer wieder zurück zu mir selbst
gefunden. Ich hatte viele Umwege im Laufe
meines Lebens, auf denen ich erkennen
durfte, dass Musik meine Berufung ist. Ich
durfte über viele Höhe und Tiefen immer
wieder erkennen, dass ich diesem Ruf folgen
darf und muss.“

Adinas Weg zur Herzensmusikerin war kein
leichter. Geprägt von landläufigen Meinungen
wie „Musik ist eine brotlose Kunst“ widmete
sie ihr nicht die Aufmerksamkeit, die sie
eigentlich bekommen sollte. Als sie sich
körperlich und psychisch mit intensiven
Herausforderungen konfrontiert sah, merkte
sie, dass ihre Seele ihr einen Hilfeschrei
schickte. 

Nachdem sie in herkömmlichen Jobs nicht
glücklich wurde, entschied sie sich für eine
Musical-Ausbildung. Dies war für sie „ein
erster großer Meilenstein“, was auch dazu
führte, dass ihre Angstzustände und
Depressionen aufhörten. 

Die Musik war immer für mich da. Eine Liebeserklärung an die Musik als Wegbegleiter

Adina Heart

Jedoch merkte sie am Ende der Ausbildung
nach den ersten paar Castings, dass sie
wieder mit einer Leere konfrontiert war. Dies
führte sie dazu, ihre eigenen Songs zu
schreiben, die von ihrem persönlichen Weg,
ihrer persönlichen Entfaltung erzählen. 

Somit entstand auch ihre erste EP
„Grenzenlos“. Im Laufe der Entwicklung der
Songs wurde sie auch vom Team von Laura
Malina Seiler entdeckt und durfte auf ihrer
Bühne performen. Damit manifestierte sie
einen großen Traum. Sie sagt: „Wir sind alle
irgendwie grenzenlos, wenn wir uns trauen,
unsere Blockaden anzusehen und das, was
uns weggehalten hat von unserer Kraft.
Somit kommen wir Stück für Stück an unser
Potenzial als Menschenseele zurück.“ 

Adina möchte mit ihrer Musik eine
„authentische Nähe schaffen“. Sie sagt: „Ich
wünsche es mir so, so sehr für jeden
Menschen, dass er/sie sich traut, seiner/ihrer
Stimme Raum zu geben, weil es einfach so
heilsam ist.“ Adina empfiehlt  einfach mal in
einen Singkreis zu gehen und in der Gruppe
zu singen, wenn man innerlich noch eine
große Hürde empfindet. 

Aus ihrer eigenen Biographie bestätigt Adina:
„Ich glaube, dass Musik ein sehr wertvoller
Weg ist, Emotionen auszudrücken, die man
eigentlich gerade nicht fühlen will oder kann.“ 

„Ich bin geboren, um zu leuchten, geboren
um zu leben. Und ich bin gut so wie ich bin,
genau so wie ich bin.” 
(Aus ihrem Song “Wie ich bin”)

Sängerin und Songwriterin, Herzensmusikerin
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